



# Saiful Chaniago: Anies Baswedan Wujud Kepemimpinan Insan Cita HMI

Updates. - IPEMI.OR.ID

Dec 27, 2023 - 03:53



OPINI - Saat ini, bisa dipastikan kurang lebih sembilan puluh sembilan persen rakyat Indonesia mengenal yang namanya Anies Baswedan. Tentunya, karena Anies Baswedan merupakan salah satu calon presiden [Indonesia](#) yang sedang berproses dalam momentum pemilihan presiden Indonesia tahun 2024.

Pemilihan presiden Indonesia tahun 2024 meniscayakan siapapun rakyat Indonesia dan siapapun calon presidennya guna saling kenal mengenal, untuk kemudian memastikan nilai serta penilaian atas suatu keputusan terhadap kepemimpinan Indonesia pada periode 2024-2029.

Sekilas, siapapun kita sebagai rakyat Indonesia, yang tidak mengenal secara dekat sosok Anies Baswedan, tentunya kita akan berkesimpulan 'bahwa Anies Baswedan merupakan pemimpin yang memiliki karakteristik terbaik atas nilai kepemimpinan yang senantiasa ditampilkannya, baik secara kapasitas intelektualitas hingga moralitas.

Karena Anies Baswedan senantiasa memperlihatkan nilai-nilai kepemimpinan berdasarkan prinsip-prinsip kerelatifan kebenaran dan prinsip-prinsip kemanusiaan, sehingga kemudian mempengaruhi pikiran dan penilaian semua orang untuk kemudian berpikir positif atas logika berpikir yang terukur yang disampaikan Anies Baswedan, dalam semua diskusi dan semua kesempatan pertemuan dengan rakyat Indonesia.



### **Anies Baswedan dan HMI**

Diketahui, Anies Baswedan merupakan salah satu kader Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) terbaik dan merupakan ketua umum HMI Komisariat Ekonomi pada Universitas Gajah Mada (UGM), selain juga pernah menjabat sebagai ketua senat mahasiswa UGM, menurut ketua KAHMI Jogjakarta Kahmim Zarkasih Putro yang juga merupakan seniornya Anies Baswedan (KBANEWS).

Dalam dinamika kemahasiswaan, relatif 'Anies Baswedan sama seperti para aktifis mahasiswa yang lainnya, yang senantiasa berjuang demi kepentingan kemaslahatan. Bahkan, Anies Baswedan pernah juga membentuk rumah peradaban sebagai bentuk mewujudkan suatu ruang untuk para intelektual muda disaat itu.

Dalam perjalanannya bersama HMI, telah menempatkan Anies Baswedan sebagai salah satu anggota Presidium MN KAHMI periode 2012-2017, bersama Prof Mahfud MD sebagai Ketua Presidium MN KAHMI.

Sebagai salah satu tokoh nasional terbaik saat ini, yang terlahir dari rahim

Himpunan Mahasiswa Islam, tentunya dalam pandangan kami, bahwa Anies Baswedan senantiasa menampilkan karakteristik dan nilai-nilai HMI dalam semua sikap, tindakan serta pikiran-pikirannya.

Keaslian HMI yang selalu diutamakan Anies Baswedan dalam semua kepentingan kemaslahatan dan kepemimpinan 'sejatinya telah mempertegas bahwa Anies Baswedan merupakan wujud kepemimpinan insan cita.

Insan Cita yakni "Insan Akademis, Insan Pencipta, Insan Pengabdian, Insan yang bernafaskan Islam dan insan yang bertanggung jawab atas terwujudnya masyarakat adil makmur yang diridhoi Allah SWT".

Momentum pemilihan presiden tahun 2024, sejatinya merupakan suatu media strategis dan utama dalam mempertegas komitmen insan cita semua keluarga besar HMI dan KAHMI. Karena setiap kader HMI dan alumni HMI memiliki kewajiban guna memastikan semua nilai yang termaktub dalam kitab suci HMI (konstitusi HMI), untuk kemudian bisa diwujudkan dengan sebaiknya-baiknya dalam kepentingan berbangsa dan bernegara di Indonesia.

Dengan demikian, menurut kami, tidak ada pilihan terbaik selain memastikan pilihannya terhadap Anies Baswedan yang merupakan kader HMI terbaik guna insha Allah mewujudkan kepemimpinan insan cita, kepemimpinan yang memastikan keadilan dan kemakmuran seluruh rakyat Indonesia yang diridhoi Allah SWT.

Jakarta, 27 Desember 2023

Saiful Chaniago/Ketua Badko HMI Maluku - Maluku Utara 2006-2008